

Mon Territoire rejoint le Pole Systematic

Article publié le 26/06/2020 sur mon-territoire.fr

Source: [Systematic](#)

S'inscrivant dans une démarche d'innovation ouverte, le groupe Mon Territoire rejoint le pôle de compétitivité Systematic. Systematic est un pôle de compétitivité mondial et leader européen des Deep Tech, rassemble et anime un écosystème d'excellence structuré autour de 6 Hubs technologiques et 3 Enjeux économiques et sociétaux :



Le Pôle Systematic connecte ainsi les acteurs du logiciel, du numérique et de l'industrie tout en accélérant les projets numériques par l'innovation collaborative, la mise en relation et le sourcing technologique pour :

- Créer et concevoir de nouveaux produits, services, usages, à l'aide d'une plateforme d'innovation ouverte
- Mettre sur le marché leurs innovations
- Accélérer la croissance et la compétitivité des entreprises
- Soutenir le développement économique du territoire et sa valorisation

Le pôle Systematic fédère un écosystème de plus de 800 membres (Établissements de recherche et d'enseignement supérieur, grands groupes, Start-Up, PME, ETI, investisseurs, institutions et partenaires d'innovation) travaillent ensemble pour accélérer la transformation numérique et contribuer à construire une société plus compétitive, plus responsable et plus ouverte.

Le groupe Mon Territoire adhère naturellement à cette démarche d'innovation d'ouverte et de transformation des territoires en rejoignant Systematic.

